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本日のプログラム本日のプログラム本日のプログラム本日のプログラム    

� 今週の歌；「四つのテスト」 

� 卓話；道田憲逸君「桜の話」 

 

 

出席報告出席報告出席報告出席報告    

例会日 会員数 出席者 MU 出席率 

4/9 38(7) 23(3) 0 67.65% 

4/2 38(7) 21(2) 1 66.67% 

3/26 38(7) 20(3) 4 70.59% 

（ )内は出席免除会員 

 

今週の歌今週の歌今週の歌今週の歌 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

今後の予定今後の予定今後の予定今後の予定                    

� 4 月 23 日(木)  例会場：富田林市民会館 12 時 30 分～ 

    3 分間スピーチ：なし 「合唱の会」 ゲスト指導：北野 隆様 

� 4 月 30 日(木) 休会 

� 5 月 7 日(木) 3 分間スピーチ：なし  卓話：堀野俊男君、横山素夫君 

� 5 月 14 日(木) 3 分間スピーチ：    卓話：河南町長 武田勝玄様 

� 5 月 21 日(木) 3 分間スピーチ：    卓話： 

  第 11 回定例理事会 

� 5 月 23 日(土)  3 クラブ合同ゴルフコンペ（聖丘カントリークラブ） 

� 5 月 28 日(木) 3 分間スピーチ：    卓話： 

 

四つのテスト 

真実かどうか 

みんなに公平か 

好意と友情を深めるか 

みんなのためになるかどう

ビジター・ゲスト歓迎の歌 

Ｗｅｌｃｏｍｅ ｔｏ ｏｕｒ ｃｌｕｂ ｍｅｅｔｉｎｇ 

Ｗｅｌｃｏｍｅ ｏｕｒ ｍａｎｙ ｗｏｎｄｅｒｆｕｌ ｆｒｉｅｎｄｓ 

今日の一時 どうぞごゆっくり 
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2012012012015555 年年年年 4444 月月月月 9999 日日日日    第第第第 2525252588881111 回回回回    例会記録例会記録例会記録例会記録    

★ビジター 服部四郎様（天王寺 RC） 

★ゲスト  赤井畑様、麓様、吉田様（大阪府警察署） 

   時吉様、田中様（富田林警察署） 

   前羽様（大阪大谷大学教員）、 

   新堀 豊様（大阪大谷大学防犯ボランティア「青パトドーナッツ」隊長） 

 

 

委員会報告委員会報告委員会報告委員会報告    

●ジャンパー30 着贈呈 

現在大阪府警は大学生の防犯ボランティア活動を推進しており、大阪大谷大学に働きかけ、

2015 年 1 月 29 日大阪大谷大学ボランティア「青パトドーナッツ」が発足いたしました。 

発足にあたり、大阪府警から富田林 RC にジャンパー等の支援活動の依頼がありました。 

富田林 RC は学生ボランティアが着用するジャンパー30 着を寄付させていただきました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

会長の時間･･･会長の時間･･･会長の時間･･･会長の時間･･･豊岡豊岡豊岡豊岡    敬君敬君敬君敬君    

天王寺ロータリークラブの服部様、ようこそお越し下さいました。ゆっくりと、富田林ロータ

リークラブの例会を楽しんで頂けたらと思います。 

小寺会員、錦戸部屋の皆さんとの記念写真のラベルが貼られた焼酎を会員の皆さんに頂きまして、

誠にありがとうございます。 

 

先月は、上方落語の宝であり、人間国宝だった三代目桂米朝師匠がお亡くなりになりました。私

もソウルの金浦空港で訃報を知り、また大切な人を関西は失ったなと思いました。天神橋筋六丁

目に「大阪すまいの今昔館」という博物館があります。そこでは、江戸時代の大阪の街並みが再

現されています。北組、南組、天満組の大阪三郷の時代の長屋や風呂屋、薬問屋等が建ち並んで

いて、その解説をしているのが桂米朝師匠なのであります。江戸時代の町人の生活を語るには、

米朝師匠の声が抜群に好いと常々思っていました。米朝師匠は、戦後絶滅寸前までいっていた、

上方落語を甦らせた方で、古典落語の研究にも熱心で、学者肌の方でもありました。米朝師匠に
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江戸時代の大阪について語られると、「なるほどね！」と思ってしまいます。落語家、噺家とい

った括りでは収まらない、関西を代表する文化人だったと思います。 

 

同じ噺家でも、数年前に亡くなった、立川談志は東京の天才落語家でした。生前、「俺が死んだ

ら、新聞に談志が死んだと出るのだろうな～ 上から読んでも、下からよんでも、談志が死んだ」

等と言っていましたが、本当に亡くなってみたら翌日の新聞の一面に大きく「談志が死んだ！」

と出ていました。喉頭がんだったのですが、噺家が喋れなくては洒落にもならないとばかりに、

声帯切除の手術を拒否して、壮絶な最後を遂げました。中島らもの短編小説に「寝ずの番」とい

うのがあります。笑福亭松鶴師匠がモデルと言われていて、老落語家の忌の際から通夜の晩が描

かれています。立川談志も死期の迫る中で、「寝ずの番」のようなハチャメチャなことをやって

います。人生そのものが、落語のような人だったみたいですね。人生の終わり方については対照

的な二人ですが、東西を代表する二人の噺家の死は、日本文化にとっても大きな損失だったと思

います。お二人のご冥福をお祈り致します。 

 

私の会社がある、大阪木材工場団地では、毎年春になると「京都研修会」なるものをやっており

ます。今年は、3 月 28 日（土）にありまして、桜の開花には少し早すぎましたが、金閣寺の茶

室を見学させて頂き、その後、平安神宮のお庭を拝観、東山の竹茂楼にて会食となりました。こ

の「京都研修会」は結構な人気があり、私も楽しみにしております。数年前は、高台寺さんにお

邪魔をしたのですが、その時は桜が満開で綺麗でした。お茶屋さんに舞子さんを呼んだり、お寺

で座禅をしたり、京都に行って、日本文化の良さを勉強しています。ユネスコで、和食が世界遺

産になりましたが、ご尽力をされたのが京都の料亭の皆さんだと聞いていますし、和食の神髄は

京料理なのでしょうね、茶の湯の席での懐石料理がルーツなのだと思います。日本の食文化に影

響を与えた、美食家の北大路魯山人も京都の人でしたね。私も海外に行く機会があるのですが、

日本の和食には海外の食文化には無い、特別なもの、特別な文化であると感じています。「京都

研修会」では、美味しい和食やお酒を味わうことも研修の大きな目的となっています。いつまで

も、木材団地の「京都研修会」が続いてくれればと願っております。 

 

 

MAKE UPMAKE UPMAKE UPMAKE UP    

� サンライズ E クラブ創立 5 周年記念式典＆祝賀コンサート（4 月 4 日）松澤君 

� 和歌山西 RC（4 月 8 日）松澤君 

� 松原中 RC 創立 25 周年記念式典（4 月 11 日）豊岡 敬君 

� 地区正常化委員会（4 月 11 日）橋本竜也君 

� RLI パートⅡ（4 月 12 日）大元君 

 

 

 

 

 



 

4 

卓話･･･卓話･･･卓話･･･卓話･･･中禮博昭中禮博昭中禮博昭中禮博昭君君君君    

レーシングドライバー「日本一速い男」星野 一義 氏 

 

1969 年 モトクロス仲間の歳森 康師の推薦で日産自動車のワ

ークスドライバーのテストを受け合格 四輪の世界

へ。 

1974 年 東名自動車の契約ドライバーとして FJ-1300 に参戦 

デビュー戦で優勝 

1975 年 全日本 F2000 選手権チャンピオン獲得 

1976 年 富士スピードウェイで行われた F1 世界選手権イン・

ジャパンに旧型ティレル 007 を駆り一時 3 位を走行する健闘を見せるがスペアタイヤ

が底をつきリタイヤ。 

     （＊正確にはタイヤ自体は残っていたが、それを装着するホイールの予備が無かった） 

1980 年 金子 豊氏と共に、ホシノインパルを設立。 

1983 年 ホシノ・レーシングを設立。ヨーロッパ F2 選手権シリーズ第 8 戦にスポット参戦 

4 位入賞。 

1987 年 HONDA F1 のテストドライバーになった他、スポンサー持ち込みなどの条件付きで 

F1 のシートの誘われることも多かったと言うが、「プロのドライバーはお金を貰って

走るもの。だからたとえ 1 円でも払ってまで乗りたくはなかった。」という考えで、F1

のレギュラーシートを得ることはなかった。 

現マリナーズのイチローは、星野のファンでありイチローの依頼でホシノインパル製

スカイラインを製作、ヤンキース時代には、アメリカで乗っていた。 

 

評価  エディ・アーバインやジョニィー・ハーバードなど、全日本 F3000 選手権に参戦経験

がある 

F1 ドライバーから一目置かれている。 

中でもアーバインは、F1 初優勝を飾った 1999 年オーストラリア GP の記者会見の

席上で、「日本には、カズヨシ・ホシノというバカっ早いドライバーがいて、とてもか

なわなかった」 

「今ここに自分がいるのはホシノのおかげ」と発言した事があり、同席していた、や

はり日本での経験が長いハインツ＝ハラルド・フレンツェンも同意するという一幕も

あった。 

 

2002 年 8 月、現役ドライバー引退発表。 

     引退後、自身のチーム「チームインパル」の監督 SUPER GT 等に参戦。 

又、日産新型車、フェアレディー、スカイライン G-TR 等テストドライブなどで雑誌

やメディアに姿を見せる事も少なくない。  
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ニコニコニコニコニコニコニコニコ        

☺豊岡君 散りゆく桜を惜しんで 

☺橋本竜也君 大阪天王寺ロータリークラブより服部様、ようこそ 

柳本会員、ブルゾン作成ご苦労様でした 

小寺様、お酒ありがとうございました 

☺中禮君 卓話静聴、有難うございます 

☺柳本君 欠席のおわび 

           小計 20,000 円 

 

月例月例月例月例ニコニコニコニコニコニコニコニコ        

☺道田君 職業奉仕記念日 

☺辻君 職業奉仕記念日 

☺松澤君 結婚記念日、職業奉仕記念日 

☺遠藤君 職業奉仕記念日 

☺橋本竜也君 奥様誕生日 

☺辰已君 誕生日、奥様誕生日 

☺中禮君 入会記念日 

☺柳本君 結婚記念日 

 小計 50,000 円 小計 70,000 円 累計 1,790 ,611 円 
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平均的な桜の木 1 本は幹から 5～6 本の大枝が分岐している。 

大枝からは 3～4 本の中枝が分岐している。 

それぞれの中枝には 15～20 本の小枝が分岐している。 

それぞれの小枝には 20ほどのつぼみの集落があり、1集落には 5～20程度のつぼみの家がある。 

各家は 3～5 個の花の家族で構成されている。 

 

 

 

 

 

 

 

 

以上の条件から、大雑把であるが 1 本の桜の花の数を計算してみると次のようになる。 

○5.5×3.2×20×15×3.8＝20064 

約 2 万個の花が咲くことになる。・・・・・・そうは言っても、Web でチェックしてみようと

思って「1 本の桜の木の花の数」で検索してみると以下のような記事があった。 

 

・・「1 本の桜の木には花びら（花ではない）が何枚あるか？」 

平成 16 年 4 月 28 日の夜、F テレビのクイズ番組で上記の問題が出された。 

なんと、この番組では「1 本の桜の木の花びらの数」を実地検証したのである。その実地検証の

有様がテレビに映し出された。茨城県のある公園の樹齢 40 年弱の桜の木を一本選び、蚊帳のよ

うに網を被せて、他の木の花が紛れ込んだり、その木の花が飛んで行かないように工作を施した。

地面に落ちた花びらを掃除機で吸い取って集め、方眼紙にセロテープで貼り付けて、100 畳敷き

の部屋に並べた。畳の上だけでは足りず横の壁にも立てかけていた。結局、その桜の木の花びら

は約 60 万枚であった。テレビでは最後の１の位まで発表されていた。その桜の木は〈ソメイヨ

シノ〉で標準の木ということであった。・・・・・・・ 

 

 そういうわけで、茨城県の樹齢 40 年の桜の木は 60 万÷5＝12 万の花 でしたから、私の計算

は少し少なめだったかもしれません。5 万～10 万／1 本 というところでしょうか。 

満開の桜の花、木 1 本分を見て富田林の人口をイメージしてください。 

 

 

会員通信 
 

横山素夫君 

「桜の花を数えてみよう」 


